## Offenes Haus: Tag der offenen Tür bei der BKK24 am 24. August 2024

Wie funktioniert eigentlich eine Krankenkasse? Die BKK24 öffnet ihre Hauptverwaltung am Sülbecker Brand 1 am Sonnabend, 24. August in der Zeit von 11 bis 16 Uhr. Nicht nur Versicherte, sondern alle Interessierten dürfen hinter die Kulissen gucken und Fragen stellen. Dabei geht es um mehr als sachliche Informationen zu den Themen Gesundheit, Prävention und den vielseitigen Beruf der Sozialversicherungsfachangestellten – kurz SoFa. Ein abwechslungsreiches Programm bietet viele Mitmach-Aktionen für Erwachsene und Kinder.

Zahlreiche Partner aus dem "Länger besser leben."-Programm der BKK24 präsentieren sich auf dem Außengelände. Der Kreissportbund Schaumburg etwa fährt einen "Menschen-Kicker" auf, eine spaßige Maxi-Version des Tisch-Fußballs. Das Trägerunternehmen Ardagh führt per VR-Brille durch die Glasproduktion. Der ADFC hilft bei der optimalen Einstellung des eigenen Fahrrads und bietet gegen eine geringe Gebühr Codierungen als Diebstahlschutz an (dafür sind der Personalausweis und die Rechnung des Rades mitzubringen). Der Golfclub Obernkirchen bittet zum Probe-Putting. Innovative digitale Gesundheitsanwendungen stellt das Projekt "Stadthagen. Gesunde Stadt. Für alle." vor. Das Sport- und Gesundheitszentrum Weser-Fit Rinteln und das Jugendzentrum Obernkirchen bringen sich ebenfalls mit Aktionen ein. Die BKK24 selbst verbindet unter anderem mit dem Smoothie-Bike gesunde Ernährung mit Bewegung und testet an den BlazePods das Reaktionsvermögen. Ein Hingucker wird eine überdimensionale Gesundheitskarte als Fotospot.

Dennis Busche, Regionalleiter der BKK24 für Schaumburg, ergänzt einen weiteren Service, den die Krankenkasse beim "Offenen Haus" bietet: "Wenn Sie unsere App "Meine BKK24" noch nicht nutzen, helfen wir Ihnen bei der Einrichtung und sparen Ihnen so auch den Postweg zur Authentifizierung."

Speziell beim Nachwuchs sorgt derweil eine große Hüpfburg für Begeisterung. Die Bekalinos, Betreuungseinrichtung für Unter-Dreijährige auf dem Gelände der BKK24-Hauptverwaltung, öffnen ebenfalls ihre Türen.

Bratwurst, Pommes und gesunde Alternativen serviert FineArt Catering. In der BKK24-Lounge ist für Kaffee und Kuchen samt Kinderspielecke gesorgt.

"Wir freuen uns darauf, möglichst viele bekannte und neue Gesichter zu sehen und die BKK24 als regional verwurzelte Krankenkasse und Arbeitgeber zu zeigen", erklärt Jörg Nielaczny, Vorsitzender des Vorstands. "Kommen Sie mit der ganzen Familie vorbei, lassen Sie sich durchs Gebäude führen und stellen Sie all Ihre Fragen! Die BKK24 ist keine anonyme Verwaltungseinheit in großer Entfernung, sondern ein Gesundheitspartner zum Anfassen – mit vielen tollen Kolleginnen und Kollegen."

Etwas herausfordernd wird wohl lediglich die Parksituation, da ein Großteil der unternehmenseigenen Parkflächen als Präsentationsfläche genutzt und die Kreisstraße an der Bergkette aus Verkehrssicherungsgründen abgesperrt werden muss. Die Parkplätze des Bergstadt Medicum (Ziegeleiweg 2) dürfen genutzt werden. Auch für dieses Problem hat Jörg Nielaczny einen Tipp: "Am besten, Sie kommen mit dem Fahrrad!"